

## Kevin Ruano caminando en tacones en el cuarto concierto Academia 10

Escrito por Redaccion

Domingo, 16 de Septiembre de 2012 18:30 - Actualizado Lunes, 17 de Septiembre de 2012 05:57

---



Durante las clases de teatro que recibieron los alumnos esta semana en la academia 10 años, Kevin Ruano camino con tacones, que según los maestro los hizo mejor que sus colegas.

El guatemalteco imito a Sel y demostró que podía caminar con zapatos de plataforma y hasta dio una vuelta completa al bajar de las gradas que llevan al escenario de la Academia.

Caminar con tacones, le provoco a Kevin que sus críticos bromearan con él, inclusive que sonara de fondo la canción del grupo mexicano Bronco al momento de recibir el puntaje de la interpretación de la canción "Mi niña bonita" durante el cuarto concierto de la Academia 10 años.

{youtube}ASTYxRzuCvM{/youtube}